

提案するのは、 モノではなく暮らしだす。



1

- ①最初の提案から奥様の心を掴んだアーチ状のフレームは、このプランの要。高さと伸びやかさのある外構に一役買っています。
- ②先日ご夫婦でお庭での食事を楽しましたそう。ほどよい高さの柵と植栽がくつろげるお庭になるポイント。
- ③完成した外構を見て、「打ち合わせの時に見ていたイメージベースと一緒にだ!」と再現度の高さにびっくりされたという奥様。
- ④庭のライトアップが非常におしゃれで、夜遅く帰宅した時でも気分が高まります、とご主人。光も外構デザインの一部だという思いでプランをしています。



2

3

4

|02 Owner's Report

滋賀県大津市
T様邸（30代）



お客様 VOICE

“素敵なお外構にしていただき本当にありがとうございました。”

Q.そとや工房を知ったきっかけ、また、ご要望はどんな内容でしたか？

A.角地であることを活かしたかっこいいクローズ外構がいいと思っていた。インターネットで見つけた専門業者2社に相談し、自分たちのイメージに合った提案をしてくれたそとや工房で打ち合わせを進めていくことにしました。男性目線でデザインすると渋くなりすぎてしまうところを、女性目線で色合い等のアドバイスを頂いたことが印象に残っています。

Q.工事をご依頼くださった決め手や、お打合せ～工事完成までに印象に残っている事はありますか？

A.私たちが納得いくまでしっかりと相談にのってくださったことが決め手です。特に打ち合わせを重ねたのは門柱部分で、家を含めた全体のバランスをバース図で見せて頂いたことで、迷っていた色合いについて最終的に決めることが出来ました。工事を担当してくださった職人さんも大変丁寧な対応で、単なる作業ではなく、きちんと「イメージ」を持って施工されていて、夫婦共働きでしたが、安心してお任せできました。

Q.これから外構を考える方へのアドバイスをお願いします。

A.家のことは「家の専門家」に、外のことは「外の専門家」に相談した方が、限られた時間を有効に使えます。私たちはインターネットやSNSで情報収集したり、実際に近くの住宅地に足を運び、イメージを膨らませました。この方法はお金がかかりません。自分たちのやりたいことを持ったうえでプロに伝えて、イメージを形にしてもらうのがいいと思います。

暮らしに合わせてつくる庭

